



DIOS LLAMA

AL COMIENZO DEL CURSO ES BUENO QUE RECUERDES QUE DIOS TE LLAMA PARA COLABORAR EN TU PARROQUIA. SI PUEDES, DEBES PONER TU GRANO DE ARENA

No eres evangelizador por tu propia cuenta. Un día, es verdad, te presentaste a tu parroquia y te ofreciste, o te enrolaste en un movimiento o en una asociación apostólica. Pero estabas respondiendo a una llamada.

La misma llamada que hizo Jesús a sus apóstoles y discípulos para que fueran sus compañeros en el anuncio de la Buena Nueva a los hombres, especialmente a los más pobres. Aunque tú la hayas percibido por medios muy humanos, la llamada a ser evangelizador la has recibido de Dios. Dios te necesita. Dios nos necesita.

La semilla de la fe que recibiste en tu bautismo ha dado su fruto. Te has sentido "consagrado" al Señor y "exigido" por Él para anunciar a los hombres las maravillas de su salvación. Tu llamada no es un título de honor; es una vocación de servicio. Vívela así en todo lo que haces por la causa del evangelio.

**LA CATEQUESIS EN NECESARIA
EN TODOS LOS NIVELES
EL DÍA 15 DE OCTUBRE COMENZAMOS,
A NIVEL ARCIPRESTAL,
EL NUEVO CURSO.
EN LA PARROQUIA EL DÍA 22 A
LAS 12 DE LA MAÑANA.**

**NIÑOS, JÓVENES, Y ADULTOS
TODOS NECESITAMOS QUE NOS
DEN FORMACIÓN Y TAMBIEN,
SI PODEMOS, DEBEMOS DAR.
LO QUE HABEIS RECIBIDO GRATIS
DADLO GRATIS, NOS DICE
EL SEÑOR**



DIOS, TE LLAMA